

Im Dezember 2023

## DANKSAGUNG

Wir sind sehr berührt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

# Irma Huber-Pfau

Wir danken für alle Zeichen der Liebe und Verbundenheit.

Danke für die Spenden, die Blumen und die vielen lieben Worte.

Wir danken dem Hausarzt Dr. Andreas Schindler, dem ganzen Praxisteam, der Spitex Neftenbach-Pfungen und den verschiedenen Betreuerinnen für ihre fürsorgliche und liebevolle Unterstützung.

Vielen Dank an Wilf Gasser und Paul Kleiner für die umsichtige Gestaltung der Trauerfeiern am Grab und in der Mosaik-Kirche und ihre persönlichen und wertschätzenden Worte.

Die Trauerfamilien